

Tiefbetroffen über den Tod unseres Mitarbeiters, aber dankbar für all das Schöne, das wir mit ihm erleben durften, müssen wir Abschied nehmen von

Jakob Gadiant

Er ist am 19. November 2015, in seinem 66. Altersjahr, viel zu früh verstorben.

Jakob Gadiant war seit vielen Jahren als Sakristan in Bollingen tätig. Mit ihm verlieren wir einen überaus geschätzten, langjährigen Mitarbeiter und hilfsbereiten Arbeitskollegen. Seine ruhige und positive Art wird uns fehlen, wir sind sehr traurig. Wir werden Jakob Gadiant in unseren Reihen vermissen, in unseren Herzen aber lebt er weiter.

Seiner Familie sprechen wir unser tiefes Mitgefühl und herzliches Beileid aus.

Kath. Kirchenverwaltungsrat Rapperswil-Jona
Seelsorgeteam und alle Mitarbeitenden